

## PRAXIS

### Rollende Werkstatt Kran AG, Sachseln

«Wir bieten unseren Kunden einen Kran für jede Situation», sagt Heini Dillier Co-Inhaber der «Rollenden Werkstatt Kran AG» getreu seines Slogans. Schliesslich umfasst die Mietflotte des Obwaldner Unternehmens 150 Schnellmontage- und Obendrehrkrane der Marken Potain und Liebherr. Spektakuläre Bilder am Messestand dokumentieren zudem, dass die Kranexperten schon für manche Bergbaustelle die richtige Lösung gefunden haben – so etwa auf dem Stanserhorn. «Bei den Spezial- und Helimontagen im Gebirge setzen wir unsere erfahrensten Monteure ein, und die meistern dank ihrem Know-how jede knifflige Aufgabe», so Dillier. Viel Wert legt das KMU mit seinen 25 Mitarbeitenden auf Kundennähe: Dazu gehören der prompte Störungsdienst ebenso wie die zuverlässigen Service- und Reparaturdienstleistungen.

[www.rollendewerkstatt.ch](http://www.rollendewerkstatt.ch)



Bild: Gabriel Diezi

**Die Geschäftsinhaber Heini Dillier, Sonja Dillier und Hans Rieder (v.l.n.r.) stehen für umfassende Kranexpertise.**